

Camat Cisoka Pimpin Ekpose IDM, PRODES dan SIPADES

Sopiyan Hadi - TANGERANG.JURNALIS.ID

Jun 15, 2022 - 09:18



TANGERANG - Dalam rangka melakukan pembinaan dan pengawasan penyelenggaraan pemerintahan desa , semua desa di Kecamatan Cisoka melakukan ekpose dihadapan Camat dan tim pada hari Selasa (14/6/2022) di aula gedung bersama keagamaan Kecamatan Cisoka.

Kegiatan ekpose dihadiri oleh Camat, Kasi Pemerintahan, sekretaris desa, operator PRODES, operator IDM dan operator SIPADES.

Di hadapan Camat dan tim, setiap desa ekpose Profil Desa (PRODES), Indeks Desa Membangun (IDM) dan Sistem Pengelolaan Aset Desa (SIPADES).

Camat Cisoka, Encep Sahayat, S.Pd., M.Pd., Kp. mengatakan bahwa PRODES merupakan gambaran menyeluruh terkait karakter desa, meliputi data dasar keluarga, potensi sumber daya alam (SDA), potensi sumber daya manusia

(SDM), kelembagaan desa, prasarana dan sarana, serta perkembangan kemajuan dan permasalahan yang dihadapi desa.

" PRODES diarahkan sebagai dasar dalam perencanaan, pengorganisasian, penanggulangan kemiskinan, pemberdayaan masyarakat, pelayanan publik, pelaksanaan evaluasi, pembinaan dan pengawasan penyelenggaraan pemerintahan desa dan lembaga kemasyarakatan desa," ujar Encep

Setelah PRODES, selanjutnya ekspose IDM yang merupakan indeks komposit yang dibentuk dari indeks dimensi sosial, indeks dimensi ekonomi dan indeks dimensi lingkungan.

Encep mengatakan bahwa IDM digunakan sebagai alat untuk mengukur status perkembangan suatu desa, sehingga rekomendasi kebijakan yang diperlukan akan lebih tepat sasaran.



" Dalam pengukuran status desa, terdapat 5 (lima) klasifikasi status desa dalam IDM, yaitu desa sangat tertinggal, desa tertinggal, desa berkembang, desa maju dan desa mandiri," ujar Camat Cisoka

Mantan Camat Sukadiri ini mengatakan bahwa di Kecamatan Cisoka dari 10 desa , hanya desa Caringin yang klasifikasinya berstatus desa maju, sedangkan yang lainnya desa berkembang.

Ekspose ketiga yang disampaikan oleh desa di hadapan Camat dan tim adalah SIPADES yang merupakan aplikasi perencanaan administrasi aset desa berbasis sistem informasi mulai dari tahap perencanaan, pengadaan, penatausahaan sampai dengan penyajian data.

" SIPADES merupakan alat bantu pemerintah desa untuk pengadministrasian

dan inventarisasi aset desa, berupa barang milik desa yang berasal dari kekayaan asli desa, dibeli atau diperoleh atas beban APBDesa dan perolehan lainnya yang sah," papar Camat Cisoka. (Sopiyan)